

“おはなしランド”が開催されました 【7月12日】

絵本の読み聞かせや紙芝居など、いろいろなお話に皆さん耳を傾けていました。“おはなしランド”は毎月2回、赤岩地区公民館で開催しています。



“作って遊ぼう”が開催されました 【7月26日】

今回は、折り紙を使って「はねかえる」を作りました。簡単に作れて、皆さん楽しく遊びました。“作って遊ぼう”は毎月2回、赤岩地区公民館で開催しています。



子ども一日警察署長が町を表敬訪問しました 【7月23日】

吉川警察署管内の2市1町(松伏町・三郷市・吉川市)から1人ずつ小学生が選ばれ、子ども一日警察署長に任命され、町内スーパーでの店頭キャンペーンや表敬訪問などを行いました。



人命救助に対する感謝状の贈呈式が行われました 【8月8日】

吉川松伏消防組合消防本部で、心肺停止状態になった男性に自動体外式除細動器(AED)を用いて救命処置を行い、尊い命を救った越谷ゴルフ倶楽部に対し、感謝状を贈り表彰しました。



子ども映画会が開催されました【8月6日】

赤岩地区公民館で、104人の皆さんが参加して開催され、「赤毛のアン」などが上映されました。



「がんばれ！ゴッツ！！」北京五輪出場の全日本チームに大声援を送りました 【8月10日】

松伏町出身の全日本男子バレーボールチーム石島雄介選手が出場する、北京オリンピック男子1次リーグの対イタリア戦のテレビ中継を、役場301会議室の特設会場に設置された大型スクリーンに映し出し、「まつぶしゴッツ会」を中心に大声援を送りました。

その後、残念ながら日本チームは1次リーグを突破することはできませんでしたが、石島選手ら若手にとっては今後につながる貴重な経験となりました。

